学校だより

NO. 66

H28. 11. 25(金) (2016年度)



学校教育目標

心身ともに健康で、個性豊かな 実践力のある子どもの育成

めざす 「かしこく」様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子

子ども像 「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子 「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子

めざす学校像 子どもが喜んで通う学校、子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校

ホームページ http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/

編集•発行 校長 中村幸博



11月は、いじめ防止強調月間、児童虐待防止推進月間です! 11/11(金)~差別をなくす強調月間です、~12/10まで

1年生、おいもパーティ開催! 橋爪先生、生木先生ありがとう

C·D 組の子どもたちを前にあいさつする両先生、首から手作りのプレゼントメダルが光っています(写真上)

先週、1年生の子どもたちは $A \cdot B$ 組と $C \cdot D$ 組の二つのグループに分かれ、ふれあい畑で収穫したさつまいもを家庭科室でふかしました。そして、全員で「おいもパーティ」を開催しました。 11/14(月)にAB組、11/16(水)にCD組が行いました。

AB組は4限目に準備をして、5限目にそれぞれの教室でおいしくいただきました。いもはふつうのさつまいもと紫いもの二種類。子どもたちには、紫いもが好評でした。







おいもを食べるA 組(左)B組(中) ふかしたてのお いも(写真右)

CD組には、日ごろ野菜や花づくりでお世話になっている橋爪先生と生木先生を招待しました。 子どもたちは、一緒にいもを食べたり、歌のプレゼントをしたり、そして、A・B組の代表も参加して、両先生に手作りのメダルやお礼の手紙、花束を手渡しました。

その後、橋爪先生からは「この前は植えたたまねぎの苗は確認したら、みんなしっかりと植わっていました。来年の6月にいっしょに収穫をしましょう。また、今度は大根ぬきをみんなでしましょう」という言葉をもらいました。生木先生からも「またいっしょに活動しましょう。今年はいっしょにゴーヤやアサガオを栽培しました。来年はあの場所は次の1年生ですよ。ちがう場

所で新しい花や野菜を育てましょう」との言葉をもらいました。いい一時間を過ごしましたね。

みんなで「いただきます」代表(下中)CD組のある班(右)

B組女子 かどントを 受け、 た を 様 爪 先生







今年の人権標語、優秀作品は・・・!

11/18 (金) 学校公開デー の5限目。人権集会の場で、10 月から全校で取り組んできた「人 権標語」の学年優秀作の発表と表 彰が行われました。

今年も全クラスで、まわりの仲 間を思いやる、まわりとつながる、 声をかける、そんな思い・姿勢を 自分から表す標語づくりに行いま した。そして、さらに進んで「仲 間づくり・学級づくり」により一 層この1~2カ月全校で取り組ん





優秀作の発表(左から6年生、写真上左)

職員室前の各クラス優秀作(上右)

できました。小さなトラブルはまだまだ日々ありますが、子どもたちの心が豊かに、そして、だ めなこと・悪いことに敏感に、強くなっていることを願っています。以下、学年優秀作品です。

ともだちになる いいきもちになる しあわせになる (1年 平賀 新汰君) かんがえよう あい手の気もち そのことば

(2年 渡邉 実桜さん、

当日残念ながら欠席で代わりに柚那さんが読んでくれました、ありがとう)

あいさつを かわしただけで ほら笑顔 (3年 松本 凌君)

伝えよう すなおな気持ち はっきりと(4年 木田 知歩さん)

どうしたの その一声を かけてみよう (5年 川元 琉生 (るい) 君)

手をつなぎ みんなでつくろう 笑顔の輪(6年 和谷 実咲さん)

これらの標語は大きな板に書かれて、後日西側のフェン スに掲示します。また、ご覧ください。

(学校公開デーのようすは、次号にてお知らせします)。

社会見学で県人権センターを訪れた6年生の人権の学び 写真は6Bの授業です(写真右) カメラ目線は?



競書会での優秀作、おめでとう!

先月より参加を募ってきた「県競書会」に、明野小も

126名が応募し、先日、伊勢地区の審査が行われました。その結果、

最優秀賞を 柳原 夏波(かなみ)さん(3B)が獲得し県審査へと進ました。おめでとう。





5Bを中心に5年生が進めている新聞を読み、自 分の考えをまとめる学び(ここでは、自分たちのテー マに沿って、記事をまとめる活動·5B 写真左) 本 文の内容とは関係ありません。

保護者のみなさんへ…お知らせ

給食の食材について、伊勢市では地元食材をでき るかぎり使用するように努めていますが、最近の野 菜の値の高騰等により、野菜を他地域から求めるな ど工夫している状況です。回数や給食費については 年度当初の計画とおりに実施できるように努力して いる、と市教育委員会からお聞きしました。

<編集後記>

久しぶりの〈編集後記〉です。先日来、 図書室の鍵がなくなり、職員・図書委員を 中心に探していましたが、5B全員が書籍 探索と称し、さまざまな本があることを理 解することを目標に、図書室の書籍の整理 を大規模にしてくれました。その結果、発 見されました…ありがとう。

こんな授業もありかな?と一人 ほくそ笑みました。5 B感謝!